

LE JOURNAL DU TENNIS

La newsletter du club municipal de tennis d'Aubervilliers

AGENDA



A partir du samedi 2 mars

Début des tournois internes. Les finales se disputeront lors de la fête du club, fin juillet. Inscription auprès de Thomas.

Soirée fluo



Samedi 9 mars à 19h

En partenariat avec Fluo Events, vous pourrez jouer au tennis dans le noir ! Seules les lignes, les raquettes, les vêtements et les balles seront éclairés par des lumières de couleur fluo. Une expérience unique mêlant sport et bonne musique. Chaque participant peut amener quelque chose à manger pour l'ensemble des adhérents.

Dimanche 24 mars à 9h30

Journée tennis en famille avec toujours le même principe : un enfant du club est accompagné par un de ses parents avec qui il formera une équipe.

Balle verte



A 42 ans, Jérôme Ducelier a déjà connu plusieurs vies. Après des années à travailler dans le marketing digital, le boulimique de sport (foot, snowboard, golf...) décide de tout lâcher pour aller vivre à la montagne en Haute Maurienne et effectuer un tour du monde, avant de rentrer à Paris et de poser ses valises sur le Canal Saint-Martin. Dans son immeuble où un terrain multisport permet de jouer aussi le tennis, il rencontre un voisin qui lui propose de venir découvrir le CMA Tennis. C'est le coup de foudre. *«J'ai tout de suite aimé l'ambiance familiale et je suis retombé amoureux du tennis que j'ai pratiqué de 12 à 14 ans, précise celui qui a grandi à Pantin et bossé avec son père fromager sur les marchés. Je me suis mis pour la première fois à la compétition récemment et je suis monté 30/1. Je me suis aussi aperçu qu'on ne jouait plus au tennis aujourd'hui comme il y a 30 ans.»* Au club, Jérôme entend parler d'un besoin de nouveaux profs. Il décide alors de passer le CQP - Assistant Moniteur de Tennis, en parallèle de son job régulier d'animateur en agriculture urbaine (création de potagers, cours sur les arbres...), dans les quartiers sensibles. A Aubervilliers, il anime des séances tennis auprès d'enfants, d'ados mais aussi d'adultes, tout en s'impliquant au quotidien dans la vie de l'association. *«Je m'éclate tous les jours et ce qui me plaît le plus, ce sont les relations humaines avec mes élèves»*, conclut-il.

Léora remporte la consolante du TCBB



Léora, classée 5/6 à seulement 12 ans, a remporté la consolante du tournoi international du TCBB (Boulogne-Billancourt) en décembre avec une perf notamment à 4/6 (puis une autre à 3/6 lors des vacances de février.) En janvier, la joueuse du CMA Tennis a été invitée à participer à son premier stage au Centre National d'Entraînement à Roland Garros. Belle victoire également de Jonas (15) à Montreuil avec un succès à 5/6.

Championnats d'hiver



Si les équipes 1 et 2 seniors masculines se sont maintenues à l'arraché respectivement en excellence et en division 1, les féminines sont passées tout proche de la montée dans leur poule d'excellence, ne s'inclinant que 10/8 dans le dernier set du double décisif face à Pavillons-sous-Bois. Les 11/12 ans garçons se sont hissés jusqu'en demi-finale des championnats d'Île-de-France.



125 rue André Karman
7 rue Paul Bert
93 300 Aubervilliers

Tél : 06 01 78 98 28

Travaux à Paul Bert



La Ville d'Aubervilliers a procédé à d'importants travaux sur le site Paul Bert. Ainsi, les douches dans les vestiaires (faïence, carrelage), les fenêtres (installation de double-vitrage), la façade (remise en peinture), les sanitaires et le lavabo

extérieur ont été totalement rénovés pour le confort des usagers. Les trois courts en terre-battue seront de nouveau accessibles aux adhérents mi-avril.

Travaux d'étanchéité du toit à Karman



Gros point noir des courts couverts du site Karman, le toit, qui laisse régulièrement passer l'eau en cas de forte pluie, va connaître des travaux d'étanchéité menés par la Ville d'Aubervilliers, du 26 février au 7 mars. Le court 1 sera ainsi fermé du lundi 26 février à 9h, jusqu'au mardi 27 février à 17h puis du jeudi 29 février à 9h au vendredi 1^{er} mars à 17h. Le

court 2 sera quant à lui inaccessible du lundi 4 mars à 9h jusqu'au mardi 5 mars à 17h, puis du jeudi 7 mars à 9h au vendredi 8 mars à 17h. Les cours collectifs du lundi et du jeudi de ces deux semaines seront maintenus sur le terrain intérieur disponible. Certains cours se feront à l'extérieur. Les profs informeront les personnes concernées.